

EN VIVO

ESTEBAN RESTREPO, MANO DERECHA DE QUINTERO, LLEGA A ALTO CARGO EN **ECOPETROL**

Por La Silla Vacía Hace 33 min



Este fin de semana varios medios reseñaron que [Esteban Restrepo](#), excandidato a la Gobernación de Antioquia y funcionario del exalcalde Daniel Quintero, fue nombrado como secretario Privado de **Ecopetrol**. La designación ha levantado ampolla en Antioquia, donde cuestionan la rectitud de Restrepo en su paso por la Alcaldía de Medellín.

El nombramiento. Medios como [La República](#) y [W Radio](#) registraron el nombramiento, indicando que Restrepo llegaba a ocupar dicho cargo para trabajar de la mano del presidente de la compañía, Ricardo Roa.

Restrepo retuiteó las reseñas periodísticas sobre su designación y este martes confirmó su llegada a la estatal petrolera. "Un abrazo sincero a todos y todas. Vamos a trabajar por la transición energética del país y el mundo desde **Ecopetrol**"; sostuvo en Twitter.

Esteban Restrepo [@estebanrestre](#) · [Seguir](#)

Un abrazo sincero a todos y todas. Vamos a trabajar por la transición energética del país y el mundo desde [@ECOPETROL_SA](#)

Última edición 6:15 a. m. · 5 nov. 2024

2,2 mil Responder Copia enlace

[Leer 705 respuestas](#)

Buscar ... 🔍

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- **Almuerce con estas movidas de la mañana del 5 de noviembre de 2024**
Hace 1 hora
- **Congresista pide bajar placa en honor a Uribe puesta en el Senado**
Hace 2 horas
- **Caso Ungrd: Corte investiga a Calle y Name, expresidentes del Congreso**
Hace 2 horas
- **Listos los ponentes para la nueva tributaria del gobierno en Senado**
Hace 3 horas
- **Concejales de Cali critican a la Alcaldía por evento en el parque Cristo Rey**
Hace 3 horas
- **La tendencia: la pelea por el "fuera Petro" en la carrera de Rigo Urán**
Hace 3 horas

¿El cargo existe? El periodista Jorge Espinosa, de Caracol Radio, dijo este martes que desde **Ecopetrol** precisaron que el cargo de secretario Privado no existe. Pero indicaron, según el periodista, que Restrepo llegó a la empresa como profesional senior de gestión adscrito a la Presidencia. Es decir, si trabajará con Roa.

Los reparos. El nombramiento de Restrepo no cayó del todo bien, particularmente en Antioquia. Concejales de Medellín como Sebastián López y Alejandro de Bedout, del Centro Democrático y de Creemos, alertan sobre su llegada a la empresa y cuestionan su rectitud como funcionario en la administración de Quintero.

Pero también hay reparos en otras orillas políticas. Son los casos del diputado paisa Luis Peláez, de Dignidad y Compromiso, y del representante Daniel Carvalho, de Verde Oxígeno. "Es impresentable. No ofrece garantías ni de buena gestión ni de transparencia", dijo Carvalho sobre la designación.

¿No tiene el perfil? El Colombiano [sostuvo en esta nota](#) que Restrepo no cumpliría con el perfil para el cargo. Según las fuentes del diario paisa, el exfuncionario de Quintero acreditó dos años de experiencia en una empresa del sector minero-energético, pese a que "en realidad tuvo un contrato por prestación de servicios independiente por 7 meses: entre mayo y diciembre de 2022".

ETIQUETADO: **Ecopetrol**, Esteban Restrepo

EN VIVO



EN VIVO

Es poco probable que esta noche se sepa quién gana las elecciones gringas

Hace 4 horas



EN VIVO

La foto: Alejandro Ramelli se posesiona como presidente de la JEP

Hace 4 horas



EN VIVO

Ley de perdón social aún no convence al gobierno a horas de radicarse

Hace 5 horas



EN VIVO

Reforma judicial: hay acuerdo para tumbar rebaja de penas a agresores

Hace 5 horas

La Silla Vacía.



Sobre La Silla Vacía

Quiénes Somos
Nuestros servicios
Preguntas frecuentes
Política de privacidad

Secciones

Historias
En Vivo
Opinión
Detector de Mentiras
Quién es quién

Silla Amazonia
Red de Expertos
Silla Académica
Podcasts

Hágase Super Amigo.

Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente.

QUIERO UNIRME